



おい、はま

No. 5

(家庭数配付) 発行：令和5年9月1日

処暑の候、保護者の皆様並びに地域の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

暑く、長い夏休みが終わり、また学校に子供たちの元気な声が帰ってきました。学校という所は、子供たちがいることで、活気ある生き生きとした場になることを改めて感じた次第です。

さて、夏休みはいかがお過ごしでしたでしょうか？今年は、夏の風物詩であるお祭りや盆踊り、花火大会などの行事がコロナ禍前と同様に実施できたものが多く、久しぶりに夏らしい夏を満喫なさったのではないかと思います。

夏休み明け初日の朝、元気に登校してくる子供たちの顔を見ていますと、たくさんの経験を通し、心も体も成長したように見えました。夏休みに充電した力を、これからの学校生活に生かすことを期待しています。

保護者の皆様並びに地域の皆様、今後とも本校の学校教育へのご理解とご協力を賜りますよう、よろしく願いいたします。

*着衣水泳教室(7/4)

セントラルスポーツの水泳指導員の方を講師に招き、1・3・5年生を対象に着衣水泳を行いました。水の事故から自分のいのちを守るための学習です。水中で衣服を着用した状態だとどのくらい動きにくい体感したり、着衣のまま歩く、浮く、泳ぐを体験したりしました。普段と異なり、動きにくさを実感していました。

*ごみ分別スクール(7/5)

ごみの分別やごみ出しルールを子どもたち自らが実際に目で見て、手で触れる体験型学習を取り入れることで、ごみ問題に関わる意識を醸成することをねらっています。ごみ収集車の実演に子どもたちは目を輝かせていました。

SDGs目標12 **つくる責任つかう責任**につながっています

*ちば夢チャレンジ☆パスポート・プロジェクトのご案内

①千葉ジェッツ公式戦観戦
小学生無料招待ならびにキャリア体験プログラムの実施について
※実施要綱もダウンロード可能です。

申込み用
QRコード



②アルティアリー千葉公式戦観戦
小学生中学生無料招待の実施について
※実施要綱もダウンロード可能です。

申込み用
二次元バーコード



*「防災の日」について

今から100年前の大正12年9月1日に関東大震災が発生しました。日本では、地震や津波、台風、豪雨、洪水など、自然災害が少なくありません。そのため、1960年に災害に対する認識を深めることを目的に9月1日は「防災の日」として制定されました。また自然災害に対する備えや対策を強化することも目的に含まれています。さらに8月30日から9月5日が「防災週間」として定められており、より防災意識を高める期間となっています。災害から身を守るためには日頃から備えをするとともに具体的な避難行動を覚えておくことが大切になります。

本日学校では地震を想定した避難訓練を実施しました。昔から「自分の身は自分で守る」と言われるように、いつもまわりに大人や友達がいるとは限りません。この機会に、万が一に備えてできることをご家族で話し合っておくことも大切です。

*理数教育サポーターが変わります

6月より勤務していた秦野に代わり、9月4日より山崎 祐子(やまざき ゆうこ)が着任します。月・水・木曜日に本校で勤務します。これまで同様、理科(3年生以上)や算数の学習のサポートに入る予定です。

*給食費・学校徴収金の口座振替のお知らせ

第3期給食費等の口座振替ができなかった方に、9月15日(金)に再振替を行います。必要な金額をご用意ください。なお、次回の第4期振替日は、10月25日(水)となります。